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Zitat von hattrick 

Ich bin da locker, aber man darf es doch hinterfragen, oder seine Meinung äußern?

Es wird seine Gründe haben, warum wir noch so zurückhaltend sind bei Transfers.
Vielleicht kommen ja noch Spieler bei denen wir sagen "Geiler Transfer", vielleicht auch
nicht. Wird sich im Laufe der Saison zeigen.

Stimmt schon- im Austausch werden Argumente einfach abgeschwächt, andere Sichtweisen
(müssen) eingenommen werden- genau dazu is ja sowas wie des Forum da??

Warten wir einfach ab und drücken uns alle die Daumen, dass die Leute kommen, die dem
Glubb gut tun????

FCN!
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